





Communiqué

Tamedia

Les Villes de Lausanne, Genève et Bussigny indignées des annonces faites par Tamedia

Alors que le groupe de presse zurichois a annoncé un chiffre d'affaire stable, ses dirigeants procèdent une fois de plus à des suppressions dans leurs effectifs. Les exécutifs des Villes signataires du communiqué ont peine à croire au désormais mantra de l'entreprise essayant de faire croire coupe après coupe, pouvoir faire mieux avec moins.

Les exécutifs des Villes signataires sont choqués et inquiets par les annonces de Tamedia faites ce jour. Signifiant notamment la fermeture de deux imprimeries en Suisse et la suppression de centaines de postes dans les rédactions et les imprimeries.

Les soussignées et soussignés constatent que ces décisions auront un impact négatif particulier en Suisse romande. La fermeture de l'imprimerie de Bussigny va supprimer des emplois et assurément précipiter la fin d'un vrai savoir-faire en Suisse romande lié aux métiers de l'impression. Cette fermeture impliquera aussi des conséquences pour d'autres titres de presse comme Le Temps ou le Lausanne Cité imprimés actuellement à Bussigny.

Par ailleurs les coupes de postes au sein des titres romands inquiètent les exécutifs des Villes signataires quant à l'assurance d'une information de qualité et à une diversité des points de vue. Il semble être de l'ordre de la magie que de pouvoir assurer l'édition de journaux avec des rédactions encore amputées d'une grande partie de leurs membres qui subissent des coupes répétées et une augmentation de la charge de travail depuis plusieurs années.

Les annonces de ce jour laissent par ailleurs planer une menace sur l'existence de la Tribune de Genève, institution de la presse romande plus que centenaire. L'appauvrissement du paysage médiatique vers lequel TX group tend est particulièrement préoccupant et met en danger la diversité de l'information, pilier nécessaire au bon fonctionnement de nos institutions démocratiques.

Alors que TX group se porte bien et verse des dividendes à ses actionnaires, il n'est pas compréhensible qu'il licencie du personnel.

Les exécutifs des Villes signataires attendent que la direction de TX group accepte de rencontrer les pouvoirs publics, comme les Cantons de Vaud et Genève le leur ont notamment demandé, afin que des négociations puissent être entamées.

La Municipalité de Lausanne, le Conseil administratif de Genève et la Municipalité de Bussigny







Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Pierre-Antoine Hildbrand, vice-syndic, directeur de la sécurité et de l'économie, 079 964 27 39
- Christina Kitsos, maire de Genève, par l'intermédiaire de Yannick Richter, chargé de l'information du Conseil administratif, 022 418 29 11 / 076 338 43 69
- Patricia Spack Isenrich, syndique de Bussigny, 021 706 11 51

Lausanne, Genève et Bussigny, le 27 août 2024